



Stadtmarathon München

Bad Staffelstein – Langstreckenläufer Alexander Finsel vom TSV Staffelstein stellte sich beim Münchener Stadtmarathon der 4800 Teilnehmer starken Konkurrenz.

Mit 3:00:02 Stunden belegte er Platz 161 im Gesamteinlauf und Rang 24. in seiner M30. Bis Kilometer lag er gut in seiner Zeit, um sein Ziel, klar unter drei Stunden zu bleiben, zu verwirklichen und damit seine persönliche Bestzeit zu verbessern. Bei Kilometer 34, als die Temperaturen auf sommerliche Grade anstiegen, musste er das Tempo drosseln. Auf der Schlussrunde im Münchner Olympiastadion bekam er noch einen Oberschenkelkrampf, sodass er die Dreistundenmarke nicht mehr knacken konnte. uz



Alexander Finsel.